

Tigerstaffel Spieletag 1

Montag, 25. Oktober 2010

Gelungener Start in die Tigerstaffel

Elke Herrmann-Richter

Am vergangenen Samstag führte uns der erste Spieltag der F-Jugend der Tigerstaffel 2010 in die Mehrzweckhalle Kronau. Nachdem alle Kinder die Trikots übergestreift hatten, stimmten wir uns auf die bevorstehende Veranstaltung mit unserem Schlachtruf ein.

Für uns waren verschiedene Spielstationen vorbereitet, die alle teilnehmenden Mannschaften der Reihe nach zu durchlaufen hatten. Nach Touchdown - Ball, Kastenball, einem Koordinations- sowie Hüpf- und Springspiel folgten ‚richtige’ Handballspiele über das große Hallenfeld.

Unsere Kontrahenten waren die Mannschaft aus Neuthard und 2 Teams der SG Kronau / Östringen. Bei den Begegnungen kamen alle Kinder zum Einsatz. Mit viel Engagement wurden Bälle erobert und mutig auf das Tor geworfen. Das Zusammenspiel klappte von Mal zu Mal besser und so manches verborgene Talent kam zum Vorschein. Mit der abschließenden Siegerehrung klang der anstrengende und bestens organisierte Nachmittag für alle Teilnehmer aus. Stolz präsentierten die Kinder ihre Urkunden und Medaillen.

Für den HV Bad Schönborn spielten und kämpften: Ina Eggers, Maike Fritsch, Nico Geißler, Jonathan Gröbel, Pascal Günther, Leon Kissner, Volker Koller und Luca Kramer.